
Сегодня многие христиане не читают 
Библию ,  а  некоторые  из  них  даже 
считают все, описанное в Библии, лишь 
легендами. Однако Библия – это Слово 
Живого Бога. 
В Центральной церкви «Манмин» 

найти человека, знающего Библию, 
– не проблема, так как вся церковь 
постоянно изучает Библию. Старший 
пастор д-р Джей Рок Ли подчеркивает, 
что члены церкви ежедневно должны 
запоминать один стих и читать одну 
главу  в  день .  Еще  до  наступления 
2014 года старший пастор призывал 
каждого прочесть все книги Библии 
для собственного духовного роста. Он 
также учит тому, как читать Библию, 
обращая внимание на детали.
Он  рекомендовал  им ,  начав  с 

Нового Завета, который им больше 
знаком, читать вслух и выписывать 
Божьи повеления относительно того, 
что делать, а что не делать, от чего 
избавиться, а что хранить, и особенно 
те  повеления ,  которым  они  еще 
послушны. Об этом следует молиться 
по Слову, вычеркивая из своих записей 
те заповеди, которые уже исполняются 
на практике. 
Д-р Ли в очередной раз подчеркнул 

важность чтения Библии во время 
благословения на служение лидеров 
районных, подрайонных групп и ячеек 
2 февраля  2014 года .  Потому  что 
это кратчайший путь к тому, чтобы 
проверить свою веру и обрести сердце 
духа, которое и есть сердце Господа. 
Все  члены  церкви ,  от  детей  до 

пожилых  членов  церкви ,  живут 
счастливо  в  благости  и  радости , 

которые  приходят  через  Библию . 
Они читают Библию, делая заметки 
о том, что им нужно отбросить, чему 
покориться, и молятся о послушании 
Слову. Они читают Библию поздней 
ночью, ранним утром или во время 
обеденного перерыва. Всякий раз, когда 
у них появляется свободное время, они 
читают, и от этого их любовь к Господу 
возрастает. 

49-летний диакон Сэнг Чёл Ли из 
мужской миссии 2-5 сказал: «Я читаю 

Библию  вслух  каждую  свободную 
минуту, а также перед сном. Так как я 
читаю сосредоточенно, то, что я прочел 
в прошлом, остается в моем сердце, 
наполняя меня благодатью». 

 «Я осознала, какова любовь Господа 
и пастыря, читая Новый Завет. Когда 
я изучала Ветхий Завет, я не могла 
найти  удобного  положения  для 
чтения. А теперь я читаю Библию, 
стоя  на  коленях .  Я  чувствую  себя 
такой счастливой, получив благодать 

и силу для познания себя», – говорит 
50-летняя  диаконисса  Аия  Ким  из 
женской миссии 3-1. 
Ч л е н ы  ц е р к в и  у ч а с т в у ю т  в 

молитвенных  собраниях  Даниила , 
которые проходят ежедневно, начиная 
с 9:00 вечера. Они горячо молятся, 
потому  что ,  как  написано  в  1 -м 
послании  к  Тимофею ,  4:5, всякое 
творение «освящается словом Божиим 
и молитвою». Они усердно трудятся 
над тем, чтобы возрасти в вере. 
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После того как я установила телевизионную антенну, 
я стала искать христианский канал. Найдя GCN, я 
посмотрела передачу с участием д-ра Джей Рока Ли 
«Слово жизни» и ощутила истинную Божью благодать, 
которой прежде никогда не ощущала. Я уверена, что 
GCN – это подарок от Бога. 
Тогда же я прочла и книги д-ра Ли – «Небеса» (I и 

II), и я была очень растрогана ими. Я с благоговением 
вчитывалась во все детали описания Небес, где есть 
разные обители и награды. Я пришла к мысли о 
том, что мне следует исполнять свои обязанности с 
большим рвением, чтобы обрести больше Небесных 
наград. 

Я служу в церкви «Надежда на Небеса» в Голливуде 
(Лос-Анджелес, Калифорния). 12 января 2014 года 

мы проводили собрание пробуждения, а также 
молитвенное собрание с платком с участием пастора 
Хэнг Йол Кима. Он служит в Миссионерском центре 
«Манмин» в Калифорнии. Пастор Ким молился за нас 
с платком, над которым ранее помолился д-р Джей Рок 
Ли (Деяния, 19:11-12).
У меня ушла боль в спине, которая была следствием 

аварии, а сестра Наташа исцелилась от депрессии. 
Кроме того, сердца прихожан церкви открылись 
для Бога, и они покаялись. В настоящее время они 
меняются, искренне желая возрастать в вере. Аллилуйя! 

Теперь я читаю книги д-ра Ли и получаю благодать. 
Я наполняюсь Духом, так как встретила истинного 
пастора, который проповедует Слово жизни. Я воздаю 
всю благодарность и славу Богу. 
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«Для меня Слово жизни 
на канале GCN – это 
присутствие Божье»
Пастор Нэнси Шарп Близзард 

(церковь «Надежда на Небеса», США)

Письмо из-за рубежа
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«Но мудрость, сходящая свыше, во-первых, чиста, потом мирна, скромна, послушлива, 
полна милосердия и добрых плодов, беспристрастна и нелицемерна» (Послание Иакова, 3:17).

Мудрость чиста

В  миру  считается ,  что  благодаря  своему 
хитроумию можно устроить себе комфортную 
жизнь. Однако у тех, у кого это получилось, может 
быть немало проблем и дома, и в бизнесе, и на 
рабочем месте. Они могут также столкнуться с 
неразрешимыми трудностями или пострадать от 
кризиса. 
В  отличие  от  них ,  люди  с  освященными 

сердцами, получившие Свыше мудрость благости, 
могут преуспевать, живя в Божьей любви и 
благословениях. 

1. Кратчайший путь к получению мудрости от 
Бога
МВ чем состоит разница между «знанием» и 

«мудростью»? У новорожденного ребенка нет 
никаких знаний, он – словно чистый лист бумаги. 
По мере того как он взрослеет, в его памяти 
откладывается информация, полученная через 
органы чувств. Это и называется «знанием». 
Эффективное же применение приобретенных 
знаний называется «мудростью». 
Таким  образом ,  мудрость  – это  результат 

способности думать и действовать, применять 
свои знания и опыт, свой разум, здравый смысл 
и проницательность. В частности, Богом данная 
мудрость  необходима  для  того ,  чтобы  быть 
успешными  в  жизни ,  чтобы спасать многие 
души, расширять Царство Божье. Она нужна, 
практически, во всех сферах жизни. Так, как же 
нам получить мудрость благости от Бога?
В Притчах, 9:10, говорится: «Начало мудрости – 

страх ГОСПОДЕНЬ, и познание Святого – разум». 
Таким образом, Бог дарует мудрость праведным, 
поэтому мы должны удаляться от зла, имея 
благоговейный страх ГОСПОДЕНЬ (Притчи, 16:6). 
В  Послании  Иакова ,  3:17, говорится: «Но 

мудрость, сходящая свыше, во-первых, чиста, 
потом  мирна ,  скромна ,  послушлива ,  полна 
милосердия и добрых плодов, беспристрастна и 
нелицемерна». В данном случае под мудростью 
Свыше подразумевается мудрость Божья. Из 
страха Господнего избавиться от всех форм зла и 
стать освященными – значит выбрать кратчайший 
путь к получению Божьей мудрости.

2. Мудрость  благости  исходит  из  чистого 
сердца 
Те, чьи сердца не наполнены благостью, могут 

обидеть или начать стыдить людей, в которых они 
обнаружили недобрые намерения по отношению 
к себе. Даже если они не станут вредить им 
напрямую, они могут реагировать на их поступки 
язвительными словами. 
Те же, в ком есть мудрость благости, не смотрят 

свысока на  других ,  не  делают  им  больно ,  а 
помогают им осознать свои ошибки. Все пути 
Божьей мудрости – это пути, ведущие к благости. 
Уровень благости в наших сердцах определяет 
глубину общения с Богом, и от Него зависит, 
будет ли нам дарована мудрость благости. Но 
если в наших сердцах есть зло, то нам будет не 
просто руководствоваться мудростью благости в 
отношениях с другими. Поэтому очищение сердца 
от зла – это путь к обретению мудрости и тех благ, 
которые дает мудрость. 
Если вы мудры, то понимаете главное и молитесь 

так, чтобы растрогать сердце Бога. Представьте 
себе, что вы являетесь лидером ячейки. И как бы 
вы ни старались, пробуждение идет медленно, и 

к тому же некоторые члены ячейки жалуются на 
вас. Если вы молитесь об этой ситуации, то ваша 
молитва будет угодна Богу настолько, насколько 
вы очистили свое сердце от зла. 

 «Бог Отец, я благодарен Тебе за то, что я спасен; 
к тому же, Ты дал мне бесценную обязанность 
возглавить ячейку. Я бы хотел относиться к членам 
этой группы, как к собственному телу. У нас есть 
любовь и слезы Господа, и я могу принести плод 
Его любви. Позволь мне с благодарностью принять 
совет членов моей ячейки, который они дают мне 
из любви. Позволь нам быть едиными и принести 
больше плодов».
Для тех, в ком нет зла, это естественно – избегать 

слов, могущих огорчить сердце Бога. Правильные 
слова или молитвы исходят не от наших стараний. 
Если в нашем сердце есть зло, то, не осознавая 
этого, мы будем выражать его в своих словах. 
Будет ли ответ быстрым или медленным зависит 
от того, с каким сердцем мы молимся. Богу угодна 
молитва в благости, и на нее Он быстро отвечает. 
Иногда вы можете страдать оттого, что вас не 

так поняли. Люди утверждают, что вы сделали то, 
чего вы никогда не делали, или говорят, что вы 
сказали то, чего вы никогда не говорили. В этом 
случае, вместо того чтобы пытаться доказать что 
– правда, а что – ложь, лучше всего отдать эту 
ситуацию в руки Господа. Чем больше вы находите 
себе оправданий, тем больше вы этим порождаете 
слухов о себе. Если вы в споре докажете свою 
невиновность , то тем самым вы укажете на 
ошибки других, что испортит ваши отношения с 
ними. 
Во 2-м послании к Тимофею, 2:23, говорится: 

«От  глупых  и  невежественных  состязаний 
уклоняйся, зная, что они рождают ссоры». Сказано, 
что состязания приводят к ссорам, из-за которых 
нарушается мир. В такого рода ситуации, если вы 
просто промолчите и постараетесь понять других, 
их сердца, когда они узнают об этом, смягчатся, и 
они будут испытывать к вам глубокое доверие.
Поэтому,  когда  на  вашем  пути  возникают 

неожиданные сложности, не фокусируйтесь лишь 
на самих сложностях, лучше думайте о том, какой 
урок вы получите в результате сложившихся 
обстоятельств. И если вы об этом молитесь, 
то с помощью Святого Духа трудности могут 
обернуться благословениями. 
В Притчах, 3:6, говорится: «Во всех путях твоих 

познавай Его, и Он направит стези твои». Если вы 
не будете пытаться доказывать свою невиновность 

или оправдываться, а станете спокойно познавать 
волю Божью, то вы поймете и самого себя. Вы 
осознаете, чего вам недостает для того, чтобы 
быть под защитой. Даже если вас незаслуженно 
обвиняют, это не имеет никакого значения. Потому 
что Бог смотрит на вас, Он восполнит все потери, 
и тогда они обернутся духовными и моральными 
благословениями. Это и есть мудрость благости. 
Как бы ни хотелось нам обрести мудрость, у нас 

ничего не получится, если в наших сердцах есть 
зло. Если задета наша гордость и мы сердимся, 
ворчим и жалуемся, это значит, что мы не сдали 
тест. Только когда мы избавимся от всякого зла и 
станем освященными, мы сможем принести плоды 
мудрости.  

3. В мудрости без благости нет смысла 
Авессалом был третьим сыном Давида. Он был и 

внешне красив, и удивительно мудр. Но проблема 
состояла в том, что, наполненный злом, он и 
мудрость использовал во зло. 
Авессалом заставил своих людей убить сводного 

брата Амнона, потому что Амнон изнасиловал 
его  сестру.  Недовольный  Давидом ,  он  стал 
планировать мятеж. Он долгое время обучал 
воинов и свою охрану, старался вкрасться в 
доверие к народу. Он представлял все так, как 
будто бы Давид не любит свой народ, только для 
того, чтобы расположить к себе сердца людей. 
Авессалом даже перетянул на свою сторону 

советника  Ахитофелу.  Казалось ,  все  идет 
хорошо, по плану. Однако восстание Авессалома 
закончилось неудачей. Почему? Бог обрек на 
провал мудрость Авессалома. Ахитофел показал 
Авессалому  путь  к  верной  победе ,  однако 
Авессалом не прислушался к нему. Он предпочел 
последовать совету Хусия, который оказался 
более благоприятным для Давида. Авессалом был 
умен, но стоило Богу ослабить его способность 
рассуждать ,  и  он  выбрал  путь ,  ведущий  к 
погибели. 
В мудрости без святости нет смысла. Если в 

нас нет благости, мы не можем понять смысла 
мудрых слов, которые слышим. Но, получив 
мудрость благости в освященное сердце, мы будем 
различать, когда нам говорить, а когда молчать, 
что нам следует делать, а что нет. Тогда наши 
слова и поступки будут подкреплены Богом, и мы 
принесем обильный плод благословений и Божьих 
ответов. 

Дорогие братья и сестры во Христе, если вы 
можете делиться радостью и счастьем даже с теми, 
из-за кого у вас неприятности, то Бог благословит 
вас на всех путях. Поэтому я молюсь во имя 
Господа, чтобы вы взрастили благое сердце, 
угодное Богу, и получили мудрость Свыше, 
благодаря чему в ваших семьях, на рабочих местах 
и в бизнесе царило бы счастье. 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли



Людям, в которых есть постоянство
в вере, как у Авраама 

Вера Авраама в Бога была совершенной и 
неизменной, поэтому он не сомневался в Слове 
Божьем и всегда был послушен ему. Веря во 
Всемогущего Бога, способного воскрешать 
из  мертвых ,  он  сра зу  же  подчинился 
повелению Бога, сказавшего ему принести во 
всесожжение его единственного сына Исаака 
(Посл. к Евреям, 11:19). Поэтому Бог сделал 
его праотцом веры и благословил его детьми, 
добрым здоровьем, достатком и славой. 
Многие люди сомневаются и проявляют 

непослушание, если что-то не согласуется с 
их мыслями. Считая себя верующими, они 
не могут решить, верить им или не верить, и 
начинают колебаться подобно морской волне, 
ветром поднимаемой и развеваемой. Поэтому 
в Библии говорится, что человек с двоящимися 
мыслями не тверд во всех путях своих, и пусть 
он не думает что-либо получить от Господа 
(Посл. Иакова, 1:6-8). 

Людям, которые боятся Бога и 
делают добро, как Корнилий 

У Корнилия и всех членов его семьи был 
благоговейный  страх  Божий .  Хотя  он  был 
язычником и служил сотником римского полка, 
он творил много милости по отношению к 
еврейскому народу и все время молился (Деяния, 
10:1-2). Его молитвы и благотворительные дела 
достигли Небес, и Бог благословил его, послав 
к нему в дом Петра, чтобы сам Корнилий, его 
семья, родственники и друзья могли получить 
спасение и Святого Духа. 
В 9-й главе Деяний говорится об ученице по 

имени Тавифа (что в переводе означает «серна»). 
Когда она заболела и умерла, ученики стали 
просить Петра пойти к ней. Петр, придя, увидел 
плачущих  вдов ,  которые  стали  показывать 
ему, какие рубашки и платья сшила Серна при 
жизни. Растроганный этим, Петр попросил всех 
выйти и, преклонив колени, помолился. Затем, 
обратившись к телу, Петр сказал: «Тавифа! 
встань». Она вдруг открыла глаза и, увидев 
Петра, села. Тавифа, которая посвятила себя 
благотворительной работе и делала только добро, 
растрогала Божье сердце. 

Людям, которые горячо 
молятся, как Илия

Илия был пророком, который провозглашал 
волю Божью во времена Ахава и Охозии в 
Северо-Израильском царстве. Из-за того что 
царь Ахав и его народ поклонялись идолам, 
наступила засуха, которая длилась три с 
половиной  года .  Илия  горячо  молился  и 
своей молитвой низвел свыше Божий ответ в 
виде сильного дождя (3-я кн. Царств, 18:42-
45). Он взывал в молитве с таким рвением, 
что наклонился к земле и положил свое лицо 
между коленями.
А Иаков боролся с ангелом, посланным 

Богом, у реки Иавок, пока не повредил сустав 
своего  бедра .  Он  искал  Бога  в  молитве . 
Старший брат Исав и с ним 400 человек шли 
навстречу Иакову, чтобы убить его, однако Бог 
призвал его заключить мир с Иаковым, и жизнь 
всех членов семьи Иакова была сохранена. 

Людям, которые поклоняются Богу 
в духе и истине, как Соломон 

После царя Давида царем Израиля стал 
Соломон .  Прежде  чем  начать  править 
страной, он от всего сердца принес Богу 
1.000 всесожжений. Не так уж просто было 
сделать 1.000 всесожжений. В Ветхозаветные 
времена было много ограничений, связанных 
с тем, как, что, где и когда приносить в жертву. 
Соломон  предстал  пред  ГОСПОДОМ  у 
медного жертвенника, который был установлен 
перед скинией собрания, и вознес тысячу 
всесожжений. 
Бог был доволен Соломоном, вознесшим 

тысячу всесожжений, и благословил его. 
Бог явился Соломону в ночном сне и сказал 
ему:  «Проси ,  что  Мне  дать  тебе». И  он 
не попросил ни богатства, ни славы. Он 
попросил мудрости, чтобы управлять народом. 
Жертвоприношения времен Ветхого Завета 
в применении к сегодняшним дням – это 
участие в богослужениях. Если мы любим 
Бога и поклоняемся Ему в духе и истине во 
время служения, мы также получаем ответы и 
благословения от Бога. 

Людям, подобным Давиду, 
который был мужем по сердцу Бога

Давид был совсем юным, но имел веру и 
смелость. Он сказал царю Саулу, что пойдет 
и сразится с филистимлянином Голиафом, 
который поносил Божье войско (1-я кн. Царств, 
17:32). Он пошел на Голиафа безоружный, 
лишь с пращей и пятью камнями, и бросил 
в него камень. Давид отсек голову Голиафа 
мечом самого же Голиафа. Благодаря этому 
Израильтяне сумели одержать победу над 
врагом. 
Если в нас есть такие вера и смелость, как 

у Давида, то мы, столкнувшись с проблемой, 
которая кажется неразрешимой, преодолеем ее, 
и ничто для нас уже не будет проблемой. Бог 
сказал о Давиде: «Нашел Я мужа по сердцу 
Моему, Давида, сына Иессеева, который 
исполнит все хотения Мои» (Деяния,13:22). 
Имея сердце, как у Давида, мужа по сердцу 
Бога, мы сможем получить ответ на все, о чем 
ни попросим в молитве. 

Людям, которые ищут 
праведности Божьей, как Иосиф 

Иосиф обручился с Девой Марией. Но, 
прежде чем они сочетались, он услышал, что 
Мария зачала ребенка. Иосиф хотел тайно 
отпустить ее, потому что, согласно Закону, 
когда обнаружится правда, Мария будет забита 
до смерти камнями. Но так как сердце Иосифа 
было благим и праведным, ему во сне явился 
Ангел Господень и принес весть от Бога, о чем 
говорится в Евангелии от Матфея (1:19-23).
Большинство людей настаивает на том, что 

они сами считают правильным, а есть и такие, 
которые заставляют других соглашаться с их 
мнением. Они думают, что ради достижения 
чего-либо, можно нарушить мир. Однако Богу 
не угодны правые дела, которые нарушают 
мир. Обрести Божью праведность можно, 
лишь очистившись от грехов, испытывая 
благоговейный страх Божий, применяя на деле 
Его Слово и повинуясь Ему с верой.
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Какие люди получают 
Божьи ответы? 

В Притчах, 8:17, Бог говорит: «Любящих меня я люблю, и ищущие меня 
найдут меня». А в Евангелии от Матфея, 7:11, Иисус сказал: «Итак, если вы, 
будучи злы, умеете даяния благие давать детям вашим, тем более Отец ваш 
Небесный даст блага просящим у Него». Он говорил о Божьих ответах. Итак, 
кому же даются Божьи ответы?

Отрывок из 1-й главы «Божьи ответы» книги д-ра Джей Рока Ли «Я то сделаю»
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Мой рабочий день начинается раньше, чем у 
других. Дело в том, что в мои обязанности входят 
разработка стратегии капиталовложений, анализ 
бесконечного множества новостей и финансовых 
обзоров за предыдущую ночь. В критические 
моменты от моего решения зависит, 
потеряем мы или приобретем. Так что, я 
должен всегда быть в хорошей форме. 
Раньше  я  чувс т вова л  сильно е 

напряжение ,  и ,  чтобы  снять  его ,  я 
выпивал  и  курил .  Из-за  этого  мое 
здоровье ухудшилось, и я много раз 
пытался бросить пить и курить. Однажды 
моя мать, старшая диаконисса Гьюми 
Ма, настояла на том, чтобы я принял 
участие в 12-м двухнедельном собрании 
пробуждения, которое проводил д-р Джей 
Рок Ли. То, что я испытал там, поразило 
меня.
Это было в мае 2004 года. Во время 

этого собрания пробуждения я начал 
молить Бога: «Господь, наверное, все 
наладится, если я брошу курить. Помоги 
мне сделать это, пожалуйста». После 
своей проповеди д-р Ли молился за 
больных. В этот момент я почувствовал, 
что на меня сошел огонь. Все мое тело горело, у меня 
начались рвотные позывы, и я чувствовал, будто из 
меня выходит никотин. Придя домой, я попробовал 
закурить, но не смог: никотин был отвратителен мне. 
Не смог я притронуться и к алкоголю. А позже ушла 
боль из коленей и суставов пальцев. Постоянная 
усталость тоже прошла. Аллилуйя! 
После этого вся моя семья зарегистрировалась 

в качестве прихожан церкви Тэджон Манмин, 
пастором которой был Тэсик Гил. Я был счастлив 
от того, что теперь веду христианский образ жизни. 
Божьи откровения, которые мы слышали во время 

проповедей, были слаще меда. Я каждый день 
приходил в церковь, чтобы помолиться. Я понял, 
что все в этом мире тщетно, и легко отказался от 
мирской жизни. Когда моя вера возросла, я стал 
служить в церкви. Вначале я был лидером мужской 

миссии, а затем стал ее вице-президентом. А с 2011 
года я исполняю обязанности президента мужской 
миссии.
Наблюдая за деятельностью инвестиционной 

сферы, я вспомнил слова из Послания Иакова, 
1:15, где говорится: «Похоть же, зачав, рождает 
грех, а сделанный грех рождает смерть». Люди 
каждый день переживают радость и гнев, печаль 
или удовольствие. И я вижу, как зарождается 
похоть. Слово Божье позволяет мне следить за 
своим сердцем. Мне, порой, приходится страдать от 
отчаяния и уныния, которые являются следствием 

моих же ошибочных решений, или бороться со своей 
жадностью, но я пытаюсь стоять на верном пути, 
молясь по Слову Божьему. Я стараюсь добиться 
того, чтобы мое сердце стало праведным. Петр был 
рыбаком; он рыбачил всю ночь, но ничего не поймал. 

Но, как рассказывается в Евангелии 
от Луки, 5:4-7, когда Иисус сказал ему 
забросить сети, он поймал много рыбы. Я 
тоже испытал нечто подобное. 
Бог все предвидит, в том числе и 

резкое падение курса акций. Он помогает 
мне через д-ра Джей Рока Ли. Д-р 
Ли является мне во сне и показывает, 
какие акции продать, а какие купить. 
Бог щедро благословляет меня, если я 
слушаюсь безо всяких размышлений. Я 
вкладываю инвестиции с учетом того, что 
д-р Ли говорит о тенденциях развития 
событий в мире, и получаю обильные 
благословения.
Так, несколько лет назад, д-р Ли 

предсказал, что на следующий год 
будут свирепствовать новые болезни, 
и я вложил капитал в акции, связанные 
с лечением свиного гриппа, атипичной 
пневмoнии и ящура, ожидая резкого 

роста этих акций. Эти вложения принесли мне 
большую прибыль. Кроме того, когда д-р Ли 
пророчески предсказал результаты выборов, я 
сделал соответствующие вложения капитала, и это 
существенно увеличило мой доход. 
Бог дал мне возможность получить все эти 

благословения, а также быть частью мировой миссии 
и расширять Небесное Царство. Чем я могу воздать 
Ему за такую благодать?! Вложение инвестиций – 
довольно непредсказуемая сфера деятельности, но 
Бог дает мне ясное видение и благословляет меня. Я 
воздаю Богу всю благодарность и славу!

«В непредсказуемой сфере инвестиций 
ничто не проблема, если Бог помогает»

«Благодаря Enlace TV я нашла истинного пастора»

Старейшина Сьон Гиул Ко (председатель правления «Gold in Best», церковь Тэджон Манмин)

Сестра Мария Джема Сьерра Сантос 
(74 года, церковь Колумбия Манмин)

Слева направо: старейшина Сьон Гиул Ко, брат Субин Ко (сын), сестра Суо 
Ко (дочь) и диаконисса Джин Хи Ким (жена).

Каждое воскресенье утром я смотрю по ведущему 
христианскому каналу «Enlace TV» проповеди д-ра 
Джей Рока Ли. 
Я провозглашала веру в Господа, но дух мой 

все равно страдал. Проповеди д-ра Ли показали 
мне, что истинная цель христианской жизни – 
уподобиться Господу. И тогда радость вернулась ко 
мне. Я захотела, чтобы и в Колумбии была основана 
дочерняя церковь «Манмин». 
И вот однажды, во время проповеди д-ра Ли, 

я увидела на экране адрес церкви «Манмин» в 
Колумбии. Я ликовала. Я ехала полтора часа на 
автобусе, чтобы добраться до церкви и, несмотря на 
это, была счастлива. 
Я зарегистрировалась в качестве члена церкви 24 

июня 2014 года и прочла автобиографическую книгу 
д-ра Ли «Моя Жизнь, Моя Вера». Я была глубоко 
тронута ею. Д-р Ли 7 лет страдал от множества 
болезней, но мгновенно был исцелен Богом от всех 

своих недугов. Он успешно служит благодаря вере. 
Это поразительно. 
Я живу на пенсию, и у меня возникли проблемы. 

Несмотря на фиксированную квартирную плату, 
платить за нее мне очень тяжело. Бремя было 
непосильным, и у меня копился долг. Я пыталась 
разрешить ситуацию, используя легальные пути, но 
у меня не получалось. Я обратилась по этому поводу 
к пастору церкви Колумбия Манмин Давиду Дж. 
Джангу, и он посоветовал мне молиться об этом во 
время ежедневных молитвенных собраний Даниила. 
Я приняла совет с верой и стала молиться. В конце 
концов все устроилось: квартплату снизили, и я не 
должна была выплачивать штрафы и проценты за 
задержку оплаты. Аллилуйя!
Я радуюсь тому, что Бог Живой и Он отвечает на 

мои молитвы. Я выражаю глубокую благодарность 
д-ру Джей Року Ли, который учит меня, как жить 
христианской жизнью. 


